

Pregunta nº 7

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado mes de julio, en relación con las obras de integración ferroviaria recogidas en el Convenio de 2017, el equipo de gobierno municipal anunció que "No vamos a continuar con este tipo de obras".

El concejal Zarandona expuso: "Nosotros no estamos por esta integración que no integra, nuestro proyecto es el soterramiento, debemos seguir luchando por él y no gastaremos dinero en intervenciones que sean incompatibles con el soterramiento" y añadió: "Nosotros tenemos el 50% porque la Junta va de la mano con nosotros y cuando se aprueban los proyectos para estas intervenciones las cuantías son tan grandes que necesitan una mayoría cualificada, el 75% de los votos. Lo que supone que no vale con el voto de calidad del presidente para poder aprobar esas actuaciones".

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Va el Sr. Carnero a impedir o retrasar la construcción del nuevo paso de Arco de Ladrillo?
- 2. ¿Se ha decidido ya el Sr. Carnero a cumplir su promesa de paralizar la integración ferroviaria?

Valladolid, 11 de septiembre de 2024

Pedro Herrero García Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE

